



中竹っ子

学校だより ～第4号～

豊岡市立中竹野小学校

発行日 R3・7・20

ふるさとに誇りを持ち 夢に向かって たくましく生きる 中竹っ子の育成

いよいよ
夏休みが
スタート!



本日、第1学期の終業式を終え、明日から夏休みに入ります。1学期の間、防犯ボランティアの皆様には、毎日の登下校を見守っていただき、ありがとうございました。お陰さまで、子どもたちは安全に過ごすことができました。41日間の夏休みが、中竹野小学校での最後の夏休みが、子どもたちにとって安全で充実したものになることを願っています。

休み中は、基本的には子どもたちは各家庭・地域で生活します。今まで以上に目配り、気配りをよろしくお願いたします。

自然学校 始まる!



今年も、「新型コロナウイルス感染症」の影響で、自然学校は1度延期となりました。そして、改めて計画し、日帰りで2日間(7/6・8/31)と2泊3日(10/6,7,8)の変則的な日程で実施することになりました。



7月6日(火)、竹野スノーケルセンターでの活動が1日目となりました。天気予報ではあまり良くなかったのですが、午前の磯観察、午後のスノーケル体験は、暑過ぎることも無く、雨に降られることも無く、無事に終わることができました。竹野町内の5年生16名が、ヒトデやウニなどの海の生き物

に触れたり、竹野のきれいな海の中を眺めたりして貴重な体験をすることができました。



中竹っ子ウィーク

今月の「いいところボックス」にも、中竹っ子の「いいところ」がたくさん投稿されました。「いいこと」をした人12名の名前が「児童会だより」に載せられました。その内容は「休み時間が終わるから、教室にかえろう!」と積極的に声を掛けたり、進んで黒板の字を消したりしたことでした。

これからもたくさんの人の名前が発表されることを期待しています。

～教職員の異動のお知らせ～

小西 良太 教諭



7月5日付で育児休業代替の期間が終了したため、本校での勤務を終え、豊岡市出石町の福住小学校へ異動となりました。令和元年度からの約2年3か月、大変お世話になりました。ありがとうございました。

中竹野小学校 最後の「いかだ下り」

平成5年に始まった「いかだ下り」は28回目を迎え、今年で最後となります。昨年は、「新型コロナ」の影響で夏休みの短縮となり、実施できませんでした。

2年ぶりの「いかだ下り」を子どもたちは大変楽しみにしています。



保護者の皆様には、17日、猛暑の中の奉仕作業、ありがとうございました。そして当日には、ご協力ご支援いただき、大変お世話になります。

伝統行事の「いかだ下り」は、子どもたちにとって、ふるさとのよさの再発見と友達との協力や思いやりの心を育てる素晴らしい体験となります。保護者の皆さん、地域の皆さんの応援、よろしくお願いたします。